

Valcárcel asegura que el agua es «sagrada»

26.03.10 - 01:01 - EFE | MURCIA.

★★★★★ 0 votos

0 Comentarios | Cc

El presidente de Murcia, Ramón Luis Valcárcel , afirmó ayer que las necesidades de agua de esta comunidad son «sagradas para el Gobierno regional», por lo que no cederá «nunca ante nada ni ante nadie, si hay el más mínimo de los perjuicios a los murcianos». En un comunicado de prensa Valcárcel indicó que el Gobierno del PP defiende en solitario «ayer, hoy y mañana» el agua frente a los «cálculos aritméticos» de los socialistas murcianos, y apuntó que las frecuentes reuniones de senadores y diputados populares en materia de agua «parecen haber estimulado la necesidad por parte del PSOE murciano de hacer lo propio».

El jefe del Ejecutivo regional dijo que el PP ha tenido que «navegar en solitario durante muchos años y en aguas procelosas» en defensa del agua que necesita la región murciana. «No nos ha costado hacer frente a las numerosas dificultades, porque nos animaba el amor a Murcia, así como el servicio a los ciudadanos en general y a los regantes de forma particular», destacó el presidente murciano.

En este sentido, comentó que «el agua es un derecho adquirido y un bien irrenunciable», razón «por la que durante tantos años se ha hecho en solitario esta defensa, sin el apoyo de otras formaciones, que torpedeaban y criticaban la política del Gobierno del PP con respecto al agua».

Valcárcel concluyó afirmando: «tenemos las ideas muy claras hoy, porque las hemos tenido ayer y las seguiremos teniendo mañana».